



12 Pièces

900 m²

Réf. 83907482

25 000 €

Opio

Maison à louer (06650)



LIMANEDA

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Désignée par Jacques Couëlle, ce somptueux domaine de 900 m² sur un terrain de 5 hectares allie à la perfection prestige, sérénité et confort moderne pour une expérience de vie incomparable. Reconnue pour son architecture organique et ses lignes courbes emblématiques, la signature de Georges Couëlle confère à cette villa une atmosphère unique, à la fois poétique et intemporelle, en parfaite harmonie avec la nature. Composée de 8 chambres en suite, la villa principale peut accueillir jusqu'à 18 invités tandis que la maison d'amis de 150 m² accueille confortablement 4 invités dans ses 2 ...

Designed by Jacques Couëlle, this sumptuous 900 sqm estate set on 5 hectares of land perfectly blends prestige, serenity and modern comfort, offering an incomparable living experience. Renowned for his organic architecture and signature curved lines, Georges Couëlle's touch gives this villa a truly unique atmosphere — both poetic and timeless — in perfect harmony with its natural surroundings. The main villa features 8 en-suite bedrooms and can accommodate up to 18 guests, while the 150 sqm guest house comfortably welcomes 4 guests in its 2 en-suite bedrooms. The property also includes 3 staff ...

LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

